
ＰＴＡ・教育振興会総会が開催されました 

令和４年４月２８日(木)、令和４年度ＰＴＡ・教育振興会総会が開催されました。 

５校時の授業参観のあと、会場の第一体育館で生徒の発表会が開かれました。 

まずは奥・井ノ上記念日本青少年国連訪問発表。発表者は３年齊藤鈴さん。 

 

次にＵＰ花巻―宇宙プログラム―についての発表。生徒会長佐々木芽依さん、 

そして先日のミッション決定会で最優秀賞を受賞したＣОＳＭОＳチームの皆さんです。 

  

最後に応援団が校歌と第一応援歌、エールを披露しました。 

 



校長先生の学校概況説明のあと、総会が開催されました。 

保護者の方の出席は２３０名でした。 

 

現会長の小田島英樹さんがご勇退され、新会長として湯川宏胤さんが選出されました。 

 

総会終了後、１、２学年は学級懇談会が、３学年は学年研修会が開催されました。 

 

生徒と保護者と学校、「ワクワク花高」を合言葉に三位一体で頑張っていきましょう !! 

 

 


